



お散歩だ～いすき



避難車やベビーカーに乗ってお散歩に出かけます。歩けるお友だちは、途中から保育士と一緒に手を繋いで歩いています。交代で歩いていくのですが、1人が歩き出すと、他の子も歩きたくて両手を広げ催促してきます。歩行もしっかりしてきて、時々手を振り払って自分で歩いて行こうとする子もいます。ベビーカーに乗っている子は、暖かい日差しに誘われてウトウト寝てしまったり、あたりをキョロキョロ見ながら声を出したりしています。

野原では、あちこち歩いたり、草花を摘もうとしたりしています。摘んであげ手渡すと大事に持っている子もいれば、すぐに投げてしまう子などさまざまです。

これからも暖かい日には、たくさん散歩を取り入れていきたいと思えます。

朝晩と気温が低くなり、肌寒く感じられるようになりました。野山の木々の葉も緑から赤や黄色に染まり北風に葉をおとしています。まだまだ日中は日差しも暖かいので、戸外で沢山体を動かし丈夫な体作りが心掛けていきたいです。感染症が出やすい時期なので、一人ひとりの体調管理には十分に気を配り、家庭との連絡を密に取りながら保育を進めていきたいと思えます。



日々成長しています



☆いさか きあちゃん☆
バランスボールで両手を広げて座って楽しんでいます。動物を見ると、何でも「ワンワン」と言っています。

☆ひもと あんじゅくん☆
とても活発で、ボールを上手に蹴ったり、遊具で遊んでいます。好き嫌いも減ってきて、野菜が大好きになりました。

☆こいずみ らんまくん☆
戸外遊びが大好きで、砂場や滑り台で活発に遊んでいます。食欲もりもりで、おかわりしています。

☆れい そうくん☆
名前を呼ばれるとニコニコ。ハイハイで活発に動き、つかまり立ちや伝い歩きが出来るようになってきました。

☆せきね ゆらちゃん☆
コップやお茶碗を持って上手に飲めるようになりました。靴下も自分で脱いで片付けています。

☆のなか れいちゃん☆
つかまり立ちから伝い歩きが上手になりました。給食も手を使ってたくさん食べています。

☆さとう しゅんきくん☆
食欲旺盛で、「まんま、まんま」と催促してきます。もうすぐハイハイも上手に出来そうです。

☆さかい あやめちゃん☆
おはなしが出来るようになってきました。給食では、おいしいを連発しています。

☆かねだ りゅうがくん☆
歌が大好きで、手をパチパチしながら体を動かします。伝い歩きが上手になりました。